

Antrag Nr. 24-O-08-0024

SPD-Fraktion

Betreff:

Parken in der Hofstraße

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

1. die ursprüngliche Planung zur Neuordnung des ruhenden Verkehrs in der Hofstraße (SV 23-V-66-0236) nicht weiterzuverfolgen,
2. auf der südlichen Seite der Hofstraße ab der Hausnummer 6 bis zur Einmündung Dietrich-Bonhoeffer-Straße ein absolutes Halteverbot anzuordnen.

Begründung

Mit der Neuordnung des ruhenden Verkehrs sollen die Zufahrtsmöglichkeiten zu den Grundstücken im oberen Teil der Hofstraße verbessert werden. Bei der Umsetzung der Maßnahme entfallen einige Stellplätze auf der südlichen Seite der Straße, die teilweise durch Stellplätze auf der nördlichen Seite ersetzt werden können. Mit der Umsetzung der Maßnahme entfallen 1-2 Stellplätze.

Die Maßnahme wurde bei einem Ortstermin mit dem Tiefbauamt und der Straßenverkehrsbehörde am 22.04.2024 abgesprochen. Die beteiligten Ämter wünschen, dass der Ortsbeirat die Maßnahme per Beschluss auf den Weg bringt. Die Ortsverwaltung Bierstadt hat zu diesem Ortstermin einen Vermerk geschrieben, auf den wir Bezug nehmen.

Wiesbaden, 31.05.2024

Pahls
Fraktionssprecher